



Joseph Antoine Bell critique le management de Rigobert Song après l'élimination des Lions Indomptables.

L'élimination prématurée des Lions par les Super Eagles du Nigéria lors des huitièmes de finale de la Coupe d'Afrique des Nations 2023 a suscité des réactions fortes parmi les supporters.

Sur les antennes de RFI, Joseph Antoine Bell, ancien gardien des Lions Indomptables, a sévèrement critiqué le management de l'entraîneur camerounais Rigobert Song. Bell a soulevé des questions concernant la sélection de l'effectif, notamment l'absence d'Eric Maxime Choupo Moting du Bayern de Munich et la non-titularisation d'André Onana, gardien de Manchester United, tout au long du tournoi.

S'adressant directement à Song, Bell a déclaré: "En parlant d'effectifs, ceux que vous avez, comment les utilisez-vous ? C'est vous qui avez des joueurs au Bayern de Munich que vous n'avez pas pris. C'est vous qui avez un joueur venant de Manchester United que vous mettez sur le banc pour en faire jouer un qui vient du Nîmes Olympique, donc en troisième division française. Donc non, il faut arrêter de nous servir ce genre de choses. Il faut arrêter de prendre les gens pour des tarés."

L'ancien international camerounais avait été nommé à la place du portugais Antonio Conceição

en février 2022. Le bilan de Rigobert Song en tant que manager-sélectionneur est globalement négatif. Sur les 26 matchs joués, le tacticien camerounais a engrangé seulement 5 maigres victoires.